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小学家长会总结

篇1：小学家长会总结

         x月x日，我校召开家长会。这次家长会在学校领导的主持下，和各老师的积

极配合下圆满完成。

         为了使今后的工作能上一个新的台阶，对本次家长会做如下总结：

         一、家长会准备与到会情况。

         1、学校对本次家长会的召开格外重视，按照要求提前对班主任做了具体要求

，班主任提前准备了发言稿，布置好班级，设计好欢迎词。努力营造一种亲切、和谐的氛围。每

个年级都把全批改的语、数、英作业本提前摆放在学生课桌上,教室的卫生和课桌摆放也很好。由

于会前各项周密细致的前期工作，使得大多数班级本次家长会到会人达到xx%以上。从这一点上

看出家长对孩子的重视程度，说明在家庭教育中，家长的重视程度在逐步提升。

         2、由于本次家长会是全校性，家长多，车辆也多。因此安排了各类车辆的停

放地点和指挥人员，使得车辆的停放井然有序。

         3、其它协调工作。为了方便家长找到孩子所在的班级，各班副班主任带领6

名学生做好待工作;学校派专人早早就调试好全校的电视和广播系统。

         二、家长会情况。

         1、首先，会前各位正副班主任接待各位家长入座。家长会先由李校长通过广

播代表学校欢迎家长到来，介绍学校工作及取得的成绩，对家长阐述了家庭教育的重要性与方法

，对孩子的安全教育及安全管理提出要求，并对家长提出了殷切的希望。李校长精彩的讲话赢得

了家长们热烈的掌声，每个班的家长都听得非常认真，这说明许多家长渴求教育孩子的方法。

         2、然后是由班主任讲孩子本年龄段的特点和学科特点，让家长们更加了解孩

子的在校学习和生活情况，也让家长更加有针对性和目的性配合学校去教育孩子。班主任还分门

别类表扬各学生，令家长看到自己孩子的闪光点，深信自己孩子在学校是学有所获，同时也肯定

了学校和老师的工作。

         3、每班找出优秀家长进行发言，与其它学生家长交流自己是如何教育孩子的

。会议的最后各学科老师根据学生在校情况对家长提出具体要求，家长们并向各科任教老师了解

自己孩子的学习情况。

         三、家长会分析。

         通过家长会召开过程来看，家长比较在意，敏感于学生的学习成绩，我们对
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此要求家长多重视培养孩子的好习惯，实事求是分析孩子的基础与学习方法，用动态地发展的眼

光看待孩子的变化，多鼓励孩子在现有基础上向更高层次迈进。

         四、家长会效果。

         使家长对孩子在学校中的表现有了一个更深的了解，同时也让家长们学习到

了一些优秀的教育孩子的方法，以使自己在管理孩子时，能够选择一个最好的方法处理不同的事

件。教师也更详细地了解了学生在家的情况，这更有利于今后工作的开展。

         五、家长会受到的启示及今后要改进的地方。

         多数家长对孩子的学校教育效果是很关心的，对学校和教师的要求也越来越

高。有些教师某些地方离他们的要求还有距离。今后要尽最大的努力去搞好教育教学工作。要不

断提高教师自身的教育教学能力;平时教师要通过电话联系和家长联系册，多与家长沟通。这次家

长会开得比较及时和成功，看到了家长对学校工作的支持，使我们教育工作者由衷地感到欣慰。

同时在今后的工作中我们会不断鞭策自己，争取把工作做得更好。

篇2：小学家长会总结

         为了加强学校教育与家庭教育的沟通，促进家校联合，更好的沟通和交流，

达到共同培养学生的目的。xx年9月1日上午8时,我校召开了全体家长会。由于与会家长较多，家

长会先集中在操场开。本次家长会主要和家长沟通了以下几个方面的问题：

         一、会议效果

         1、及时地将学校的发展情况介绍给家长，让家长对学校有了更深入的了解。

如：我校的收费情况、安全教育、上放学路队所采取的措施等。提高了学校的知名度，使家长对

学校充满信心。

         2、详细地将学生的近期情况向家长加以了解。如学生的学习情况、生活情况

等。以及，开学后作业情况的检查，使家长对学生的有了更多更细致的了解，同时也提醒家长们

家庭教育的重要性，使孩子在书写方面，注意力集中程度方面都有了一定程度的加强。

         3、提出一些建议：如应注意学生的养成教育、结合孩子的实际情况，提出培

养孩子吃苦耐劳能力、意志力等，在家庭教育过程中，也可以让孩子自己的事情自己做等等。通

过这些建议，尽量使家庭教育和学校教育保持一致同时也有利生学生的全面健康发展。

         本次家长会增进了学校、班级、家庭之间的了解，有效地加强了家长和老师

的___和交流，家长也认识到了家庭教育的重要性，并从中学到了一些有效的教育方法，家长纷纷

表示今后一定要改变自己的家庭教育观念，同时加强和老师之间的___，共同配合，教育好自己的

孩子。相信家长会后学校教育教学工作会更加顺利，家校沟通会更加和谐。
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         二、会议具体内容：

         1、朱玉国校长首先宣读了固安县教育局《关于严禁教师从事有偿家教的规定

》和《禁止乱订教辅资料工作实施细则》的文件，对文件中的一些重点内容，做了进一步的解释

说明，然后听取了一些家长代表___和建议，公布了教育局监督举报___：___36909、___36981.

         2、向家长公布了本学期学校工作的重点，希望家长支持支持老师工作，主动

与老师沟通。

         3、做好孩子的安全教育工作，包括交通安全、食物安全人身安全、防火安全

等。

         4、家长要___学生的思想品德和学习习惯的培养，给学生做榜样。

         三、最后由各班班主任和任课教师将本班学生家长带到班级中召开班级家长

座谈会。上午10点本次会议圆满结束。在这次家长会中，我校的家长人数来的比较齐，共计198名

，占家长总数的90%。可见，家长对孩子的教育是非常重视的，对学校的工作是支持的。家长们

认真听取了校长和班主任及教师们对学校及学生各方面情况的汇报，家长会的气氛热烈、内容充

实。

篇3：小学家长会总结

         我校每学期一次的家长会终于落下了帷幕，送走最后一位家长，我长长地舒

了一口气，为了这次家长召开得顺利而又圆满，学部员工全员参与，积极布置，精心准备，凝聚

了全体师生员工的心血和智慧，特别是看到一间间用心布置的教室，还存留着浓浓的爱意，回味

着家长会上丰富多彩的内容和活泼多样的形式，令人倍感欣慰。

         这次家长会根据学部的具体情况和学校的安排是分两部分召开的，11月13日

上午召开的是全体传统班家长会，11月14日下午召开的是全体班级的家长会，深得广大家长朋友

的称赞。此次家长会的到会率破历史纪录，全学部只有3名学生家长未到，到会率高达99%，这充

分说明了广大家长对子女教育的高度重视，同时也表明了家长朋友们对我校的信任，对我校工作

的支持，对教育工作者的理解，确实令人鼓舞。本次家长会我们虽然没有组织大型的集体活动，

但是以班级为单位召开的家长会也是别具一格，班班有特色，人人有新意，有的班级排练了一系

列短小精悍的文艺节目。有的班级师生同唱一首歌，有的班级人人展示自己的特长，有的班级学

生家长同参与⋯⋯教室里不断传出盈盈笑语和阵阵掌声。接着，各班班主任和学科教师针对班级

和学生具体情况向家长报告学生的生活学习情况，在学校近段时间的表现，还有需要配合完成的

纪律、学习、生活方面的要求。整个家长会自始至终充满温馨与和谐。家长们听后都特别满意，

表示积极支持学校工作。有的还提出了很多中肯的意见和建议，主要有以下几个方面：

         1、学校应加强学生的安全教育和管理，重视安全知识的学习，在重要位置设

置安全警示标志。
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         2、教师应该在培养孩子的学习习惯和行为习惯上多下功夫，加强家校联系。

         3、部分家长反映学生的家庭作业过于单调，很多重复性的简单劳动，量多质

不高。4、生活方面要加大投入，冬天饭菜一直不冷不热，洗澡时间太集中，拥挤，有很多的隐患

。5、部分老师素质有待提高，包括部分班主任老师。

         会后，许多家长表达了这样的心声：通过家长会学到了不少有效的教育方法

，家长们纷纷表示今后一定要改变自己的家庭教育观念。学习先进的家庭教育方法。积极配合学

校教育好孩子。

         这次家长会增进了学校与家庭，老师与家长之间的了解，增强了双方的沟通

和信任，取得了预期的目的。相信家长会后，学校的教育教学工作会更顺利，家校沟通会更和谐

。

篇4：小学家长会总结

         经过长时间的准备，这次的家长会终于圆满的结束了，作为班主任的我在这

次的家长会中得到很多东西。作为我个人，感觉这次家长会对我们教师与家长之间进行密切的交

流、对我们教师与学生之间能更加和谐地相处、对家长能更多地了解和关注我们的学校、我们的

工作等都起到了很大的作用。但同时也让我们做教师的看出自己在工作中还有很多地方离家长与

社会对我们的要求存在一定的距离。为了使我们今后的工作能更上一个新的台阶，今天特做总结

如下：

         一、收获。

         1、让教师对孩子在家的表现有了一个更全面的了解，以便教师针对孩子出现

的问题给予及时的处理。从家长的谈话中，我了解到了一些孩子在班级里没有发现的问题。

         2、让家长对孩子在学校中的表现有了一个更深的了解，同时也让家长们学习

到了一些优秀的教育孩子的方法，以使自己在管理孩子时，能够选择一个最好的方法处理不同的

事件。

         二、启示。

         1、家长们对新形式下的教育是很关心的，对我们教师的要求是很高的。我们

做为教师有很多地方离他们的要求还相差一段距离。有的家长要求教师对孩子能不能相隔几天，

就将孩子这段时间的行为、思想等向家长进行反馈；有的家长要求教师对不同学习程度的孩子能

不能标准有所差异；有的家长要求教师要加大思想教育的力度，提出了“教师的话比家长的话好

用”的观点等。

         2、也许有一个局限的条件是班级里的学生太多，教师的时间太少，与孩子们

单独交谈的时间与机会比较少的原因吧，从与家长的谈话中，可以发现：我们教师对孩子的了解
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还是不很深，有许多孩子的内心世界，教师没能够进入，没有真正了解与理解孩子们的所思、所

言、所行。
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